

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

46.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,100 pour acheter un condenseur aux pompes de la rue Mill.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

47.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$865 pour faire faire une entrée à la chambre des chaudières, à la station du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELIE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

48.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$754.23, re cause de M. I. D. Louisy vs La Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

49.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$498.36, re cause de Mlle K. Hasley vs La Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

50.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$390 pour régler la réclamation de M. S. Lorrain.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

51.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler la cause de Dame M. E. Nichols vs F. D. Beausoleil.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

52.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$379.50, à l'effet de payer M. John Dion, re expropriations annuelles 1913.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

53.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$222.70, pour régler la cause de M. Elzéar Rivet vs La Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

54.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$21,383.18 pour régler les réclamations, re rupture de l'égout de la rue Mill.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELIE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

55.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$95, re égout, Refuge Meurling.

56.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer le salaire de M. O. Lavallée dit Jutras.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

57.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$50 pour payer un compte de M. J. P. B. Casgrain.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

58.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$385.37 pour payer les comptes des Commissaires, re expropriation de la rue Boucher.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

46.—From Board of Commissioners, to vary a sum of \$1,100 for a condensor, Mill street Pumping Station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted, the number of members present exceeding the absolute majority required by law.

47.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$865 for an entrance to boiler room, Low Level Station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

48.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$754.23 re case of Mr. I. D. Louisy vs. the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

49.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$498.36 re case of Miss K. Hasley vs. the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

50.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$390 to settle claim of Mr. S. Lorrain.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

51.—From Board of Commissioners, to settle case of Dame M. E. Nichols vs. Mr. F. D. Beausoleil.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

52.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$379.50 to pay Mr. John Dion re annual expropriation of 1913.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

53.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$222.70 to settle case of Mr. Elzéar Rivet vs. the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

54.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$21,383.18 to settle claims arising from recent bursting of Mill street sewer.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

55.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$95 re sewer, Meurling refuge.

56.—From Board of Commissioners, to pay salary of Mr. O. Lavallée dit Jutras.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

57.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$50 to pay account of Mr. J. P. B. Casgrain.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

58.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$385.37 to pay accounts of Commissioners re expropriation of Boucher street.